

Sachbearbeitung	Z/IS - Koordinierungsstelle Internationale Stadt		
Datum	09.09.2019		
Geschäftszeichen	Z/IS-schm		
Beschlussorgan	Gemeinderat (Ziffer 1 und 2)	Sitzung am 16.10.2019	TOP
Beschlussorgan	Internationaler Ausschuss (Ziffer 3)	Sitzung am 17.10.2019	TOP
Behandlung	öffentlich		GD 351/19

Betreff: Konstituierung des neuen Internationalen Ausschusses 2019

Anlagen: -

Antrag:

1. Aufgrund des Ergebnisses des Auswahlverfahrens die Bewerberinnen und Bewerber, wie in der Sachdarstellung zu GD 351/19 aufgeführt, zu berufen.
2. Die von den Fraktionen benannten Personen, wie in der Sachdarstellung zu GD 351/19 dargestellt, zu berufen.
3. Die gemäß GD 351/19 vom Gemeinderat berufenen sachkundigen Mitglieder zu verpflichten.

Elis Schmeer

Zur Mitzeichnung an:	Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats:
OB _____	Eingang OB/G _____
_____	Versand an GR _____
_____	Niederschrift § _____
_____	Anlage Nr. _____

Sachdarstellung:

Zusammenfassende Darstellung der finanziellen Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:	nein
Auswirkungen auf den Stellenplan:	nein

Mit Beginn der neuen Amtsperiode des Gemeinderates sind die sachkundigen Mitglieder des Internationalen Ausschusses neu zu bestimmen. Die sachkundigen Mitglieder müssen eigene internationale Wurzeln haben. Die neuen sachkundigen Mitglieder werden vom Gemeinderat bestellt und sind im Internationalen Ausschuss zu verpflichten.

Gemäß § 3 der Satzung des Internationalen Ausschusses (**GD 420/17**) werden sechs sachkundige Mitglieder sowie jeweils eine Stellvertretung nach Themenfeldern berufen. In einer öffentlichen Ausschreibung wurden Juni und Juli 2019 interessierte internationale Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, sich für die Themenfelder zu bewerben (1).

Für weitere Sitze haben die Fraktionen des Ulmer Gemeinderates das Vorschlagsrecht für je eine Person (2).

Ad (1):

Die Vorschlagskommission unter Leitung des Oberbürgermeisters aus Mitgliedern des Gemeinderats und ehemaligen sachkundigen Mitgliedern des Internationalen Ausschusses, die sich nicht erneut um einen Sitz beworben haben, schlägt folgende Kandidatinnen und Kandidaten zur Berufung in den Internationalen Ausschuss vor:

Wirtschaft und Wissenschaft

1. Gülden Düzel
2. Prof. Dr. Wolfgang Janni

Bildung

1. Samira Nakhaeizadeh
2. Georgina Tasidimou

Stadt(teil)entwicklung

1. Israfil Polat
2. Roman Pfeifle

Neuzuwanderung und Flüchtlinge

1. Amer Alabdallah
2. Hrvoje Radman

Zusammenleben im Alltag

1. Omer Sehic
2. Florentina Tole

Interkultur

1. Nathalie Rieutort
2. Rongyan Zhou

Ad (2): ergänzend zu der Ausschreibung entsendet jede Fraktion ein sachkundiges Mitglied in den Internationalen Ausschuss. Die Fraktionen des Gemeinderats haben hierzu folgende Personen benannt:

- | | |
|------------------------|-------------------------|
| Grüne Fraktion: | Olga Kaganskaya |
| FWG-Fraktion: | Dr. Mohammad Elsharkawi |
| CDU-Fraktion: | Lydia Prezer |
| SPD-Fraktion: | Kemal Ülker |